

*Mai 2011*

## **Optimismus angesichts steigender Alufolienproduktion**

*interpack begrüßt die internationale Grill-Elite*

Die europäische Alufolienindustrie verspürt eine weitere Belebung des Geschäfts: Im ersten Quartal 2011 stieg die Alufolienproduktion gegenüber dem Vorjahreszeitraum um 1,3 Prozent auf 214.400 Tonnen.

Dickere Alufolie, die vor allem für halbstarre Folienschalen und technische Anwendungen genutzt wird, legte um 6 Prozent zu; dünneres Material, das vor allem für flexible Verpackungen und Haushaltsfolien verwendet wird, ging leicht um 0,7 Prozent zurück. Der Export in Länder außerhalb der EAFA-Region\* blieb stabil.



Angesichts eines zweistelligen Wachstums (+10,6%) auf 850.300 Tonnen in 2010 zeigt sich EAFA-Geschäftsführer Stefan Glimm davon überzeugt, dass die Branche Alufolie auch 2011 als nachhaltige und wirtschaftliche Verpackungsoption erfolgreich positionieren kann.

„Wir blicken mit positiven Erwartungen auf den Rest des Jahres. Zahlreiche vor uns liegende Events bieten vielfältige Gelegenheit, die überragenden Eigenschaften von Alufolie als Verpackungsmaterial und für industrielle Anwendungen deutlich zu machen. Auf der interpack 2011 wird EAFA die einzigartigen Vorteile von Alufolie

herausstreichen – nicht zuletzt in der alufoil BBQ Arena, in der die Besucher die Vielseitigkeit des Materials als perfekter Partner für Grillfeste aufgezeigt bekommen.“

Professionelle Barbecue-Teams aus der ganzen Welt werden ihre Grill-Fähigkeiten vier Mal am Tag vorführen. Besucher erhalten Gelegenheit, einige der Grillgerichte mit Fleisch, Fisch und Gemüse zu probieren. Die Gerichte werden alle mit Alu-Haushaltsfolie oder -Schalen zubereitet.

Alufolie ist auch der offizielle Sponsor der vom 20. bis 22. Mai in Gronau stattfindenden Grill- und Barbecue-Weltmeisterschaft, die von der World BBQ Association veranstaltet wird. Mehr als 80 der weltbesten Grill-Teams werden rund 80.000 Besuchern ihr Können am heißen Rost demonstrieren.



- Die alufoil BBQ Arena befindet sich vor der Halle 10. Besucher finden die EAFA in Halle 11, Stand A37. Die interpack findet vom 12. bis 18. Mai in Düsseldorf statt.

**Die European Aluminium Foil Association ist die internationale Organisation der Hersteller von Folienwalzprodukten und Haushaltsfolien aus Aluminium sowie von Alufolienbehältern und flexiblen Verpackungen. Ihre mehr als 100 Mitgliedsunternehmen sind in West-, Zentral- und Osteuropa beheimatet. Die EAFA-Mitgliedsunternehmen decken 98 Prozent des gesamten europäischen Alufolienmarktes ab und repräsentieren nahezu alle europäischen Länder, einschließlich Russland und der Türkei.**

*\* Die EAFA-Region erstreckt sich auf Armenien, Belgien, Bulgarien, Dänemark, Deutschland, Finnland, Frankreich, Griechenland, Großbritannien, Italien, Luxemburg, Niederlande, Norwegen, Österreich, Russland, Schweden, Schweiz, Slowenien, Spanien, Tschechische Republik, Türkei und Ungarn.*

### **Weitere Informationen:**

Guido Aufdemkamp  
Director Communication  
European Aluminium Foil Association  
Am Bonnhof 5  
D - 40474 Düsseldorf

+49 (0)211 47 96 168  
enquiries@alufoil.org  
www.alufoil.org